

## NEWSMELDUNGEN WEB



22.02.2018

### More time for your studies: Library opens at 8:00am

From Monday, February 26, 2018, the main library's study and open access areas will be open for all users from 8:00am onwards.

During term time, the extended opening hours will allow you to access the library from **Monday to Friday from 8:00am to 10:00pm**.

As customary, our staff at the **circulation desk** (loans and returns, ground floor) and from **information services** (1<sup>st</sup> floor) are available from **9:00am to 7:00pm**.

By continuously aiming to extend its opening hours, the library is reacting to an important need of TU Wien's students – to have access to reading and studying places as long as possible.

[> Full information about our opening hours \(weekends, public holidays, semester breaks, etc.\)](#)



22.02.2018

### Mehr Zeit zum Studieren: Bibliothek ab 8:00 geöffnet

Ab Montag, 26. Februar 2018 sind die Lern- und Freihandbereiche der Hauptbibliothek bereits ab 8:00 Uhr für Sie geöffnet.

Mit den nochmals erweiterten Öffnungszeiten ist die Bibliothek damit während des Semesters von **Montag bis Freitag** von **8:00 bis 22:00 Uhr** zugänglich.

Das Personal in der **Ausleihe** (EG) und unser **Informationsservice** (1. Stock) stehen Ihnen wie gewohnt von **9:00 - 19:00 Uhr** zur Verfügung.

Die Bibliothek reagiert mit der Erweiterung der Öffnungszeiten auf das wichtige Bedürfnis der TU Wien Studierenden nach möglichst lange zugänglichen Lese- und Studienplätzen.

[> Alle Öffnungszeiten \(Wochenende, Feiertage, Ferienzeiten, etc.\) im Überblick](#)

## Kurzmeldung

### **Mehr Zeit zum Studieren: Bibliothek öffnet ab 8 Uhr**

Wir freuen uns sehr auf die Wünsche der TU-Studierenden nochmals mit erweiterten Öffnungszeiten reagieren zu können! Ab Montag, 26. Februar 2018 sind die Lern- und Freihandbereiche der Hauptbibliothek während des Semesters von Mo-Fr von 8-22 Uhr geöffnet.

Einen guten Start ins neue Semester!

Alle Öffnungszeiten der Bibliothek hier: <http://www.ub.tuwien.ac.at/oeffnungszeiten.php>